



Basilique Notre Dame d'Afrique

(Alger, Algérie)

Cette basilique chrétienne, juchée sur l'une des collines d'Alger qui domine la mer, est un haut lieu d'œcuménisme, au cœur d'un quartier populaire. La mise en lumière s'attache à créer un signal lointain, tout en offrant une composition proche de qualité. Les coupoles sont soulignées de blanc neutre tandis que le reste de l'édifice est éclairé en blanc doux. Un éclairage bleuté accompagne les abords.

maître d'ouvrage
ville d'Alger
conception lumière
les éclairieurs
constructeur
Comatelec Schröder
installateur
ERMA

budget
225 000 € HT
hauteur
48 m
livraison
2018 - 2019